



Serving
GOVERNMENT,
serving
CANADIANS.

Government of Canada Tenders Service / Service appels d'offres du gouvernement du Canada

LETTER OF INTEREST / LETTRE D'INTÉRÊT

Call for Testing Participants / Appel aux participants pour tester



This page is intentionally left blank.

Cette page est intentionnellement laissée en blanc.



(French text follows)

Dear Suppliers,

As part of the [e-procurement solution project](#) PSPC is replacing the current [BuyandSell.gc.ca](#) online tendering service.

This is your opportunity to preview what we're working on give your feedback and influence our design. Insights gathered from your participation in usability testing sessions will help us make sure that our service provides a positive experience for you.

An independent research firm will be conducting our test activities and will be offering an honorarium of \$75.00 to the individuals selected to participate. Please note only a sample of those registered may be selected as participants.

This firm will be conducting multiple testing activities over the course of the summer and fall. Sessions are expected to last approximately 60 minutes. They will be facilitated via online tools to allow you to participate from the comfort of your home or office.

If you would like to participate in our upcoming user testing, please fill out this [form](#). All personal information collected is for contact and selection purposes only. Identities are always anonymized in any final report/products.

By registering you will be added to a pool of participants that will include business owners and their representatives who currently sell or would like to sell to the Government of Canada. If you have already signed up to participate in previous e-procurement solution user testing with PSPC, we ask that you still please fill out the form attached as we want to ensure we have up to date participation details.

Please share this link with your professional networks who may be interested in participating.

Nathalie Mendonca
Manager, Service Design
Public Services and Procurement Canada
TPSGC.PASAEGCO-APEPSOCM.PWGSC@tpsgc-pwgsc.gc.ca



Chers fournisseurs,

Dans le cadre du projet de [solution d'approvisionnement électronique](#), SPAC remplacera le service d'appel d'offres en ligne [d'Achatsetventes.gc.ca](#).

Vous avez la possibilité de voir un aperçu de ce qui viendra remplacer ce service et de participer à la conception en donnant votre avis sur ce qui s'en vient. Les informations recueillies lors de votre participation à des sessions de test d'utilisabilité influenceront l'état final du nouveau service d'appels d'offres en ligne pour que votre expérience y soit positive.

Une société de recherche indépendante mènera ces activités de tests et offrira une rémunération de 75,00 \$ aux personnes sélectionnées pour participer. Veuillez noter qu'à partir des inscriptions obtenues, seules certaines personnes seront sélectionnées pour participer.

Cette firme mènera plusieurs activités de tests au cours de l'été et de l'automne. Les séances auront une durée d'environ 60 minutes. Elles seront menées en ligne pour vous permettre de participer dans le confort de votre domicile ou de votre bureau.

Si vous souhaitez participer à nos prochains tests utilisateurs, veuillez remplir ce [formulaire](#) d'inscription.

Toutes les informations personnelles recueillies seront utilisés uniquement à des fins de sélection et pour communiquer avec vous. L'identité des participants ne sera pas divulguée dans tout rapport ou produit final.

En vous inscrivant, vous serez ajouté à un bassin de participants. Ce bassin comprend des propriétaires d'entreprise et leurs représentants qui vendent actuellement ou qui aimeraient vendre au gouvernement du Canada. Si vous vous êtes déjà inscrit pour participer à des tests utilisateur de la solution d'approvisionnement électronique avec SPAC, vous devez vous inscrire de nouveau, car nous voulons nous assurer que nous avons vos détails de participation à jour.

Si vous connaissez des gens qui seraient intéressés à participer, nous vous encourageons à partager ce lien avec votre réseau professionnel.

Nathalie Mendonca
Gestionnaire, conception des services
Services publics et approvisionnement Canada
TPSGC.PASAEGCO-APEPSOCM.PWGSC@tpsgc-pwgsc.gc.ca